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LOS GETAFENSES NUNCA LE 

"FALLAN" A LA PATRONA 

Como en todos los años precedentes, la bajada de Nuestra 
Señora de los Ángeles marca el inicio de las Fiestas 
Patronales y, como siempre, miles de ciudadanos 
acompañan a la Patrona en su recorrido desde el Cerro de los 
Ángeles hasta su residencia temporal, en esta ocasión en el 
Colegio de los Escolapios. Ella se convierte en la "Alcaldesa" de 
la ciudad, al hacerle entrega el Alcalde de Getafe del Bastón 
de Mando en la puerta de la Base Aérea, iniciándose 
oficialmente el período festivo. No faltaron las autoridades 
civiles, militares y eclesiásticas a esta cita, que culmina un día 
de romería y el traslado de la Patrona al centro de la ciudad, 
"arropada" por una compañía multitudinaria. 
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Tu opinión 
ta:cnbién 

[K] 

[K] 

Ponemos en marcha programas municipales de 

Ayuda a la Familia en un momento en el que los 

tipos de familia han cambiado 

Trabajamos por conseguir más escuelas 

infantiles, alternativas para el cuidado de 

mayores, educación de los hijos, adopción, más 

espacios lúdicos, información jurídica, ayudas a 

la economía doméstica o apoyo y asesoramiento 

en los conflictos de relación. 

Si quieres darnos tu opinión: 

Delegación de Garantía de 

Derechos del Ciudadano y Bienestar Social 

Calle Hospital de San José, 4 

Teléfono 91202 79 67 

Correo electrónico: ssg. secretaria@ayto-getafe.org 

O si quieres participar en los grupos de reflexión que se 

van a constituir para impulsar nuevos proyectos e ideas, 

déjanos tus datos en la dirección anterior y pasarás a 

formar parte de uno de estos grupos. 

1t 



2 
Boletín de Información Municipal de Getafe Flas.h .s .... a' t·1co Mayo 2006 - N·385 1 ' 

SOLIDARIDAD 

EMOCIONADA 

CON LAS MUJERES DE 

CIUDAD JUÁREZ 

El pasado 11 de mayo se dieron cita 
en nuestra ciudad la presidenta de la 
Plataforma de Mujeres Artistas, 
Cristina del Valle, el juez Baltasar 
Garzón, la presidenta de la 
organización de Familias de Victimas 
de Ciudad Juárez, Marisela Ortiz, la 
directora del Centro de Acogida de 
Mujeres en Cancún, Lidia Cacho, los 
alcaldes de Getafe y Fuenlabrada, 
Pedro Castro y Manuel Robles, así 
como otras destacadas 
personalidades en un teatro repleto 
de corazones emocionados. 

La cita tenía como objetivo denunciar 
los crímenes que se cometen en la 
ciudad mejicana de Juárez, en la que 
han muerto 400 mujeres de forma 
violenta desde el año 1993. Bajo el 
lema" No gueto: 1.000 mujeres por 
las mujeres de Ciudad Juárez'; se 
denunciaron los asesinatos y la 
negligencia de las autoridades 
mejicanas. El acto finalizó con el 
anuncio del Alcalde de que 60 
huérfanos de Ciudad Juárez serán 
acogidos en el sur de nuestra 
Comunidad. 
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Editorial 

Por derecho 

El derecho a una vivienda digna, recogido en nuestra Carta Magna, 
es algo a lo que los ciudadanos no pueden ni deben renunciar. Las 
administraciones, todas y cada una, han de velar porque este 
principio se cumpla en los porcentajes más elevados, porque pensar 
en un 100% es algo utópico a tenor del actual mercado inmobiliario 
con cifras mareantes para los bolsillos de muchos españoles. En el 
caso de Getafe, desde hace varios años, los más recientes desarrollos 
urbanísticos y los que están en planeamiento o ejecución, se 
orientan a proporcionar el mayor número de viviendas públicas para 
los miles de personas que demandan un hogar. 

Bajo el lema "Vivienda para todos'; nuestro municipio, por medio de 
la política de vivienda del Gobierno Municipal, se encuentra en la 
actualidad en el desarrollo de unas 20.000 viviendas con el fin de 
paliar las necesidades que demandan los vecinos, y sobre todo los 
más jóvenes. El Bercial, Los Molinos, Buenavista o Perales del Río,son 
los lugares en que ahora se están llevando a cabo los desarrollos 
urbanísticos más ambiciosos, pero con la prioridad de vivienda 
pública y la garantía de que nadie se quede sin un hogar donde vivir. 
La política a seguir pasa por lograr viviendas dignas de precio 
protegido y en esto el Ayuntamiento de Getafe no va a renunciar al 
derecho irrenunciable que se apunta como uno de los más 
significativos de nuestra Constitución. 
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PLENO, 2 DE MARZO DE 2006 

Plenos 

SESIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO PLENO 

1.-Aprobación, si procede, del Borrador del Acta de la Sesión Ordinaria celebrada el 2 de 
febrero de 20006. 
Aprobada por unanimidad 

2.-Resoluciones, Correspondencia e Informes de la Alcaldía. 
Los señores asistentes quedan enterados 

DICTÁMENES DE LA COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE 
DE HACIENDA, PATRIMONIO, SEGURIDAD CIUDADANA 
Y FUNCIÓN PÚBLICA 

3.-Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciudadana 
sobre reconocimiento extrajudicial de créditos. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP 

4.-Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciudadana 
sobre segregación y cesión gratuita a la Comunidad de Madrid de la parcela de 
2.348, 18 m2 situada en la calle Toledo, s/n (antiguo C.P. San Isidro Labrador) destinada 
a escuela infantil. 
Aprobada por unanimidad 

5.-Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciudadana 
sobre aprobación inicial de la desafectación del edificio destinado a Centro Municipal 
de Cultura. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP 

6.-Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciudadana 
sobre revisión de las tarifas y actualización del Canon, para el año 2006,del contrato 
suscrito con Servicios Funerarios Montero, S.A., para llevar a cabo la concesión 
administrativa de la gestión y explotación del cementerio municipal de"Nuestra Señora 
de la Soledad" y construcción y gestión de tanatorio y horno crematorio de Getafe. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE y la Concejala no 
adscrita, abstención de IU y en contra del PP 

?.-Adjudicación del Procedimiento negociado para llevar a cabo la constitución del 
Derecho de Superficie sobre la parcela Soc.3 del PAU-2"EI Bercial-Universidad';para la 
construcción y posterior gestión de una residencia para personas mayores. 
Aprobada por unanimidad 

DICTÁMENES DE LA COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE 
DE URBANISMO, DESARROLLO INDUSTRIAL Y MEDIO AMBIENTE 

8.-Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo sobre modificación n.º 16 del 
PRISMA 2001-2005,que implica la modificación del anexo de inversiones del 
presupuesto municipal vigente, motivado por el proyecto modificado de la obra 
"Acondicionamiento del aparcamiento situado en el Recinto ferial''. 
Aprobada por unanimidad 

9.-Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo sobre interpretación del PGOU en lo 
relativo a la implantación de minipolígonos en el Sector UP-B "Los Olivos-Ampliación''. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP 

10.-Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo relativa a la aprobación definitiva 
del estudio de detalle de la parcela del suelo urbano "Adaro-Norte" del Plan General de 
Getafe, presentado por DRANTOR 04, S.L. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP 

11.-Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo sobre la autorización de la 
redacción del proyecto modificado de la remodelación de rotondas y medianas en el 
término municipal del Getafe. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP 

12.-Proposición del Concejal Delegado de Desarrollo Económico, Formación y Empleo 
en relación con la solicitud presentada por RIOFISA PROCAM, S.L., de autorización para 
la transmisión a favor de Renta Inmobiliaria, S.A., de la parcela 129-B del Plan Parcial 
del Sector UP-B"Los Olivos-Ampliación''. 

Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP 

13.-Proposición del Concejal Delegado de Desarrollo Económico, Formación y Empleo 
en relación con la solicitud presentada por RIOFISA PROCAM, S.L., de autorización para 
la transmisión a favor de Caja de Ahorros de Galicia, S.A., de la parcela 129-E del Plan 
Parcial del Sector UP-B "Los Olivos-Ampliación''. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP 

14.-Proposición conjunta de los Grupos Municipales PSOE e IU sobre el apoyo a la 
industria Aeroespacial en España. 
Aprobada por unanimidad 

15.-Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo dando cuenta de la aprobación 
definitiva del Plan Parcial de Ordenación del Sector PP-02"Los Molinos" del Plan 
General de Getafe. 
Los señores asistentes quedan enterados 

16.-Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo dando cuenta de la aprobación 
definitiva del Plan Parcial de Ordenación del Sector PP-3 "Buenavista" del Plan General 
de Getafe. 
Los señores asistentes quedan enterados 

17.-Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo sobre modificación del Acuerdo del 
Ayuntamiento Pleno de 2 de febrero de 2006, relativo al aprovechamiento urbanístico 
correspondiente al 10% de la cesión del Plan Parcial de Reforma Interior en la Unidad de 
Ejecución UE-1 del ámbito de actuación AA.01 "El Rosón" del Plan General de Getafe. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP 

18.-Proposición del Concejal Delegado de Desarrollo Económico, Formación y Empleo 
sobre aprobación de la constitución de un Consorcio entre los ayuntamientos de 
Alcorcón, Fuenlabrada, Leganés, Parla, Getafe, la Federación de Comerciantes del Sur de 
Madrid (FECOESUR), la Federación de Hostelería-Turismo y Juego de la Unión General 
de Trabajadores de Madrid (FCHYJ-UGT-MADRID) y el Sindicato de Comercio, Hostelería 
y Turismo de Comisiones Obreras (SICOHT-CC.00.) para el fomento y la promoción del 
pequeño comercio. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP 

DICTÁMENES DE LA COMISIÓN INFORMATIVA 
PERMANENTE DEL ÁREA SOCIAL 

19.-Proposición conjunta de los Grupos Políticos PSOE e IU con motivo de la 
conmemoración del día 8 de marzo. 
Aprobada por unanimidad 

20.-Proposición conjunta de los grupos políticos PSOE e IU referente al Manifiesto de 
las Asociaciones de Salud de Getafe y Consejo Sectorial de Salud. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP 

21.-Proposición de la Concejala Delegada de Garantía de Derechos del Ciudadano y 
Bienestar Social sobre el Anteproyecto de Ley de Promoción de la Autonomía Personal 
y Atención a las Personas en Situación de Dependencia. 
Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE, IU y la Concejala no 
adscrita y abstención del PP 

22.-Proposición de la Concejala Delegada de Garantía de Derechos del Ciudadano y 
Bienestar Social sobre la situación del Ventorro de la Puñalá y la Cañada Real. 
Aprobada por unanimidad 

23.-Proposición conjunta de la Concejala Delegada de Garantía de Derechos del 
Ciudadano y Bienestar Social y de la Concejala Delegada de Salud y Consumo sobre la 
situación de los enfermos de esclerosis múltiple en la Comunidad de Madrid. 
Aprobada por unanimidad 

24.-Mociones (declaración de urgencia . .4rtículos 83 y 97.3 ROF). 
Por la Secretaria actuante se indica que no se ha presentado ninguna Moción 
de urgencia 
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Cumplimos nuestros compromisos 

Al comienzo de la legislatura iniciábamos un proceso por el cual nos propo
níamos desarrollar más de 12.000 viviendas de las cuales el 80% serían de pro
tección pública y además desarrolladas por el sistema de expropiación. 

En aquel momento algunos nos llamaron locos y que no sabíamos dónde 
nos metíamos. Nos auguraron que cambiaríamos el sistema en beneficio de la 
iniciativa privada y que reduciríamos la cifra ilógica del 80% de viviendas de 
protección pública. 

Era evidente en aquel entonces que no contábamos con el visto bueno de la 
mayor parte de los sectores urbanísticos e incluso del Partido Popular que pro
pugnaba las excelencias del sistema de compensación (iniciativa privada 
100%) y la crítica permanente a la expropiación y la defensa de la vivienda 
pública. 

En estos tres años hemos vivido tensiones inimaginables, que 10.000 
viviendas sean de protección pública y no de iniciativa privada conlleva que 
promotores privados dejen de ganar cantidades astronómicas de dinero (cerca 
de 250.000 millones de las antiguas pesetas). 

Sin embargo el gobierno municipal tenía claro el objetivo que era conseguir 
viviendas dignas a precios accesibles a pesar de las presiones de la especulación 
y de aquellos cuyos objetivos eran defender sus intereses privados por encima 
del interés colectivo. 

Para ello hemos conseguido concitar en torno al proyecto a la Comunidad de 
Madrid y a todos aquellos que cargados de ilusión y utopía entendían que se podía 

- IZQUIERDA UNIDA

Francisco David 
Lucas Parrón 

Portavoz del Grupo Socialista 

conseguir. Recordemos que en estos momentos nadie en España realiza desarro
llos por Expropiación en donde el 80% sean viviendas de protección pública. 

De esta manera, el pasado día 17 de mayo, se procedió a la firma en el Ayun
tamiento de Getafe del préstamo de 300 millones de euros, con el que el Con
sorcio Urbanístico entre la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Getafe, 
van a realizar la urbanización y la expropiación de los suelos necesarios para el 
desarrollo de las 12.000 viviendas en Los Molinos y en Cerro Buenavista. A par
tir de aquí todo es una esperanzadora y brillante realidad. El día 30 de mayo se 
aprobará el proyecto de urbanización y entre esa fecha y el 30 de junio se ela
borarán los pliegos de condiciones para que las diferentes Cooperativas presen
ten sus proyectos, con los cuales concursan en las parcelas para el desarrollo de 
la vivienda pública. Si todo va bien en el verano se adjudicarán las parcelas y 
antes de que acabe el año se iniciarán las obras de urbanización. 

Gracias a todos los que han confiado en nuestro proyecto, que no es otro que 
el de los vecinos de Getafe y nos congratulamos con los que, como es el caso del 
Partido Popular, no estuvieron en un primer momento pero que ante nuestra 
tozudez no tuvieron más remedio que reconocer que no podían seguir contra el 
interés general de los ciudadanos y ciudadanas de Getafe. 

El camino no ha sido nada fácil, se lo puedo asegurar, pero algunos creemos 
que estamos en política para conseguir retos ilusionantes como este, en donde 
se prima el interés de los vecinos de Getafe y no el de aquellos que no ven más 
allá que el suyo propio. 

� Ignacio 
Sánchez Coy 

Portavoz del Grupo Municipal de IU-Getafe 

IU ante el problema de falta de aparcamientos en Getafe 

El día 12 de mayo de 2006 se inauguró y se puso en funcionamiento un 
aparcamiento subterráneo en la céntrica Plaza del Matadero, construido por la 
Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda de Getafe (EMSV). 

El aparcamiento consta de 104 plazas para vehículos automóviles -siendo 
tres de ellas adaptadas para minusválidos-, construidas en 3 sótanos, habién
dose aprovechado para remodelar y mejorar la superficie de la plaza dotándo
la de zona infantil, una nueva fuente y asientos, así como zonas con plantas. 

Las plazas de garaje fueron adjudicadas en sorteo público ante notario entre 
las 301 solicitudes admitidas, y el precio, en régimen de propiedad, ha sido de 
18.000 euros, LV.A. incluido, precio inferior al del mercado libre de aparca
miento en propiedad para facilitar el acceso al mismo de la gran mayoría de los 
vecinos de la zona. 

Con ello se ha conseguido, de manera primordial, facilitar el aparcamiento 
de aquellos residentes en la zona (como máximo a 300 metros aproximada
mente del aparcamiento) que poseían un vehículo dado de alta en el registro 
municipal y que carecían de plaza de garaje en propiedad o de concesión muni
cipal, requisitos que facilitan el objetivo de liberar de forma efectiva espacio el 
aparcamiento en las calles de la zona. Seguro que no es suficiente pero es un 
paso importante. 

Las escrituras de compraventa de las plazas de garaje incluyen un derecho 
de tanteo y retracto por 10 años a favor de la Empresa Municipal del Suelo y la 

Vivienda por el que, en el caso de venta por los nuevos adjudicatarios, la 
E.M.S.V. tengá la posibilidad de adquirir de modo preferente dichas plazas al
precio fijado para las plazas de garaje de viviendas protegidas. Con ello se con
sigue que los nuevos propietarios que deseen vender puedan hacerlo, pero las
plazas de garaje se sigan disfrutando por residentes de la zona evitando la
especulación.

La obra, ha sido especialmente compleja al realizarse en una superficie 
pequeña y rodeada de edificios. Por ello queremos dar las gracias a los veci
nos de la zona, que han soportado las lógicas molestias, por su paciencia y 
comprensión, pero creemos que este esfuerzo colectivo ha merecido la 
pena. 

La Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda finalizará en los próximos 
meses un aparcamiento similar con remodelación de la Plaza del Lavadero para 
el cual ya se ha iniciado el proceso de adjudicación entre los vecinos residentes. 
También se está construyendo un aparcamiento de 200 plazas en la Avenida de 
las Ciudades, el cual será finalizado en el plazo de un año. Nuestro Plan de Apar
camientos es una realidad. 

IU apuesta decididamente desde la Empresa Pública, por este tipo de actua
ciones, que permiten el acceso, en este caso a plazas de garaje a gran número 
de vecinos y vecinas, que en el mercado libre sería mucho más difícil de conse
guir, fundamentalmente por el precio que tienen en este momento. 
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Partidos Políticos 

= PARTIDO POPULAR 

Queremos un Getafe + social 
Es complicado y aventurado decir donde se encuentran los márgenes de los temas socia

les en los que debe trabajar un Ayuntamiento, sería mucho menos arriesgado y sobre todo 
más real considerar que prácticamente todo lo que se hace tiene su vertiente social. 

En nuestro municipio para saber cuales son estos asuntos, bastaría con pensar en todos 
aquellos temas que son los grandes olvidados en los últimos años por parte de nues
tro Gobierno Municipal. Y dando una vuelta de tuerca más, serían todos aquellos temas 
que afectan a los vecinos que más lo necesitan. 

Cualquiera que lea esto, sabe que no es una invención, porque hay algo más elocuente que 
las palabras y son los números: nuestro Gobierno Municipal (PSOE-IU) se gasta 6.500 € 
diarios en propaganda, mientras que en políticas sociales no llegan a los 2.000 €. 

Desde el comienzo de la legislatura, el Partido Popular ha demostrado, con hechos, que 
apuesta por las políticas sociales, por atender las necesidades de los vecinos del municipio 
que más lo necesitan, y frente a esto nos hemos encontrado con un PSOE e IU, que confor
man un Equipo de Gobierno, totalmente alejados de esta línea, y que han plasmado este ale
jamiento de los ciudadanos y sus necesidades con su voto contrario a todas las iniciativas 
positivas para los vecinos que se les vienen planteando desde el Partido Popular. 

Los hechos nos demuestran que esto es una realidad. Nuestros mayores han visto como 
se aprueba una carta de derechos del mayor, que se quedó en eso, sólo palabras, sin dota
ción, sin actuaciones. Mientras, podían comprobar como PSOE e IU votaban en contra de la 
puesta en marcha de un plan de Seguridad Ciudadana para mayores, o la creación de un 
Cateríng social, entre otras muchas propuestas para ellos. 

Los más jóvenes comprueban a diario como no son, no ya una prioridad, ni siquiera un 
objetivo en la política municipal. No se ha llevado a cabo el centro de recursos juveniles, no 
se diseñan programas específicos para ellos, no se realizan actuaciones encaminadas a que 
puedan desarrollar sus facetas artística. Pero eso si, PSOE e IU votan en contra de que cuen
ten con locales acondicionados para ensayar música, o de que dispongan de un programa 
específico de arte en la calle, o la creación de una escuela de convivencia. 

En el tema de la vivienda pública, los jóvenes han sido también los grandes olvida
dos. Nuestro Gobierno Municipal ha construido una media de 8 viviendas al 

© Correo 

Mª Jesús Fraile González 
Portavoz Area Social 1 

año, y de nuevo ha tenido que ser la Comunidad de Madrid la que se ha com
prometido para solucionar el problema llevando a cabo la construcción de 
10.000 viviendas. 

En el área de educación e infancia, la Concejala delegada (PSOE) continua haciendo deja
ción de sus funciones y se limita a decir que todo es competencia de la Comunidad de 
Madrid. Sirva como ejemplo que a una propuesta del PP encaminada a ayudar en la compra 
de libros y material escolar a las familias con menos recursos de nuestro municipio, como ya 
hacen municipios como Móstoles y Alcorcón, su respuesta fue no, respondiendo con un 
"libros gratis para todos", pero pagado por la comunidad de Madrid (deberíamos pregun
tarnos ¿es justo, es progresista, pagarle los libros a quien sí puede costeárselos?). Afortuna
damente tenemos un Gobierno en la Comunidad para el que la Educación si es prioritaria y 
por eso dedica 1 de cada 4 euros a este temas. 

En el área de Deportes, nos encontramos instalaciones sin acondicionar, deterioradas y 
con nulo interés por el deporte de base local. También aquí es preciso recordar que el acon
dicionamiento y mejora del Polideportivo Municipal de Juan de la Cierva se va a llevar a cabo 
porque lo financia la Comunidad de Madrid. 

Si hablamos del área de Salud, frente a las propuestas del PP para que se incre
menten las subvenciones a las asociaciones de salud y que se construya la Casa de 
la Salud para estas asociaciones, volvemos al "no es nuestra competencia" en el 
que se escuda el equipo de Gobierno. 

Son muchas mas las propuestas del PP que se suman a las que he enumerado: Supre
sión de barreras arquitectónicas, accesibilidad, apoyo a las Familias, y un largo etcé
tera, que se han encontrado con la falta de intenciones de quienes nos gobiernan, que se 
dedican a vivir de los réditos políticos que creen les proporciona aquello que hicieron hace ya 
demasiados años, intentando suplir con frases la falta de actuaciones políticas encaminadas 
a solucionar los problemas de los que más lo necesitan. 

Desde el Partido Popular seguiremos poniendo en evidencia a un Gobierno Municipal 
que se dicen progresistas, pero que han hecho de la frase "esto no es nuestra competencia" 
su sello de identidad. 

Poesía dedicada a Nuestra Señora de los Ángeles, patrona de Getafe 

Desde hace muchos años, 
como manda la tradición, 
comienzan las fiestas patronales 
que son de la comarca lo mejor. 

Comienzan con la bajada de la Virgen del Cerro, 
la acompañamos todos en una larga procesión, 
vamos todos cantando 
y también rezando 
pues nos llena de alegría el corazón. 
Cuando la miro a la cara, 
siento una gran emoción. 

Nuestro Alcalde la espera en la Base 
y dándole la bienvenida 
rezamos todos la Salve. 
Tras varios "vivas" 
a Nuestra Señora de los Ángeles 
el Acalde le entrega la llave 
nos vamos hasta la Magdalena 
que es la catedral, 
y con mucho cariño 
la colocan en el altar. 

Vamos para el Ayuntamiento 
nos espera el Concejal y el Alcalde 
para dar el pregón 
deseándonos que este año 
sea mejor 
y que disfrutemos de las fiestas, 
nos lo desea de todo corazón. 

También tenemos desfile de carrozas 
y fuegos artificiales 
y las famosas migas, 
que son tradicionales. 

Ya concluidos los festejos 
acompañamos a Nuestra Señora de los Ángeles 
de vuelta al Cerro. 
Me despido de ella con mucha pena 
y le pido salud 
para el año que viene 
pueda volver a verla. 

Dolores Rodríguez Martínez 
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SANTIAGO CARRILLO Y JOSÉ LUÍS SAMPEDRO, H
0

ISTORIAS VIVAS DE LA 11 REPÚBLICA 

"Las máximas del ser humano han de ser 
libertad, igualdad y fraternidad" 

Dentro de los actos conmemorativos del 75° Aniversario de la Proclamación de la 11 República, se programó una 
conferencia en la Universidad Carlos 111, de Santiago Carrillo y José Luís San pedro, para hablar de aquel período que 

ambos vivieron. Carrillo estuvo lúcido y contundente, en tanto que José Luís Sampedro, que no pudo asistir, habló por 
boca de su mujer Oiga Lucas. Ante un aforo completo, hablaron sobre sus vivencias personales, sobre lo que dejaron 

en el camino y sobre el futuro de la sociedad.A ambos les agradecemos que hayan respondido al cuestionario 
que tienen en esta página, y muy en especial al profesor San pedro, quien a pesar de su estado de salud, 

no declinó nuestra invitación. 

' Con la caída de 
la República 
perdimos la 

JOSÉ LUIS SAMPEDRO 

ft-JQué valores de la II República no deberían perderse 
nunca? 
Los de la dignidad humana: Libertad, Igualdad y Fraternidad. 

ft-¿Qué perdimos con la caída de la 11 República? 
La esperanza de un nuevo futuro. Al perderla, recaímos en la 
España anterior: la del fanatismo supersticioso y de la injusticia 
tradicional. 

;;r _  ¿La España actual y el sentir republicano son compatibles? 
Por supuesto que sí; lo impone la marcha del mundo. Lo que es 
incompatible es el resto de aquella España que se resiste a 
desaparecer. 

República Modernidad 
Progreso Futuro 
Odio Rencores, envidia 
Guerra Crimen 
Utopía Esperanza 
Republicanos Lealtad 
Solidaridad Dignidad humana 
Recuerdos Vida 

' La soberanía 
corresponde a 
los ciudadanos 
de los pueblos 
que componen 
España 

SANTIAGO CARRILLO 

;¿ ¿Qué valores de la 11 República no deberían perderse 
nunca? 
El valor que no puede perderse es que en nuestro país la 
soberanía corresponde a los ciudadanos de los pueblos que 
componen España. 

J¿JQué perdimos con la caída de la 11 República? 
Perdimos cerca de cuarenta años en el desarrollo democrático y 
moderno de las estructuras políticas y económicas y de la 
libertad del pueblo español. 

ft-J La España actual y el sentir republicano son compatibles? 
En realidad, la monarquía parlamentaria se parece mucho a una 
República democrática y la experiencia ha demostrado, hasta 
aquí, que la monarquía parlamentaria y la soberanía popular 
son compatibles. 

República No es un problema inmediato 
Progreso La izquierda puede asegurarlo 
Odio Debe ser excluido 
Guerra Nunca 
Utopía Hay que convertirla en realidad 
Republicanos 
Solidaridad Una regla general 
Recuerdos Es más importante el futuro 
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' La plaza del 
Matadero se ha 
remodelado 

Inaugurado el aparcamiento 
subterráneo de la plaza del Matadero 
dentro del Plan Municipal de 
Aparcamientos 

El 12 de mayo tuvo lugar la inauguración del primer aparcamiento 
subterráneo del Plan Municipal de Aparcamientos un ambicioso plan 
que creará 5.000 plazas de aparcamiento. Este coqueto aparcamiento 
promovido por la Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda consta 
de 104 plazas, tres de ellas adaptadas para personas discapacitadas, 
distribuidas en tres plantas. Las plazas han sido adjudicadas 
mediante un sorteo celebrado entre las 301 solicitudes de residentes 
que se presentaron. 

1

\ 1 El Ayuntamiento ya 
r ... ,;;, conoce el proyecto 

' En la próxima legislatura 
se realizará el proyecto 
de ampliación de esta 
línea a Perales del Río 

de la línea 3 de metro 
a El Casar 

Tras la reunión de trabajo que mantuvieron el 
19 de mayo, el Viceconsejero de Transportes e 
Infraestructuras con el Alcalde, Pedro Castro, 
se dio a conocer el Proyecto Básico de la 
Infraestructura de la Prolongación de la Línea 
3 del Metro de Madrid a El Casar en Getafe. 

El Parque de Bomberos 
duplicará sus instalaciones 

La prolongación de este tramo de ampliación 
de la Línea 3 de Metro de San Cristóbal de los 
Ángeles a El Casar, incluye una nueva 
estación junto a la estación de el Casar de la 
línea C-3 de Cercanías).Se situará en el área 
que ocupa la actual explanación 
correspondiente a un futuro aparcamiento 
asociado a la estación de RENFE. 

El Primer Teniente de Alcalde, David Lucas aseguró tras la reunión que 
mantuvo con el Director General de Seguridad, que el Parque de 
Bomberos de Getafe se convertirá en referencia comarcal, para lo cual, 
duplicará sus instalaciones, recursos y efectivos. 

Este acuerdo se materializará en un convenio que se firmará este año, 
tiempo en el que se realizará el proyecto técnico para que puedan 
comenzar los trabajos el año próximo y se haga realidad el mayor 
parque de bomberos de la Comunidad tras el de Madrid capital. 

La ubicación de la estación, además de 
atender a los viajeros que quieran 
intercambiar entre las líneas 3 y 12 del Metro 
y la C-3 de Cercanías, y a los vecinos de la 
urbanización ·existente, dará cobertura al 
nuevo barrio de"Los Molinos'; 
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La reforma de la calle Madrid 
impulsará definitivamente 
la humanización del 
centro de Getafe 

Han dado comienzo ya las obras de remodelación de la 
calle Madrid, en el tramo entre General Palacio y la 
avenida de Juan de la Cierva; ¿el objetivo?, que este 
tramo de calle sea una referencia comercial y de 
convivencia al igual que el tramo peatonal entre la plaza 
de la Constitución y General Palacio que estos años se ha 
convertido en una de las arterias principales de la 
Comunidad de Madrid. En definitiva, una calle de 
vitalidad comercial, paseo y convivencia. 

La remodelación incluye además de la nueva 
pavimentación, nueva canalización de suministros, la 
renovación del alumbrado, nuevo mobiliario urbano y la 
sustitución de los contenedores de residuos por Islas 
Ecológica, un nuevo sistema que se está implantando en 
el que prima la higiene y la comodidad para los vecinos. 

El Ayuntamiento, en una comunicación a los vecinos ha 
pedido disculpas por las indudables molestias que las 
obras ocasionarán durante el tiempo en que se 
produzcan. 

La M-301 se desdoblará 

Actualidad 

PLAN DE EMBELLECIMIENTO DE GETAFE 

La Fuente de las Trece Rosas, un 
lugar donde se unen la belleza y 
el recuerdo 

El pasado 19 de mayo se inauguró la Fuente de las Trece Rosas situada en la 
confluencia de las avenidas de España y Juan de Borbón en la que se rinde 
un homenaje a las Trece Rosas, trece mujeres, siete de ellas menores de 
edad que fueron fusiladas el 5 de agosto de 1939 en la tapia del 
cementerio de la Almudena de Madrid. Al acto, asistieron, José Cepeda, 
Presidente de la Fundación Trece Rosas y Herik Campos, Presidente de la 
Fundación Tomás Meabe, Miguel Mendoza, Director Fundación Trece 
Rosas. 

La Fuente contiene trece grupos de chorros de agua que componen un 
bello juego acuático. Cada uno de ellos contará con una escultura de 
acero que simbolizará una vida truncada en la que está insertada una 
rosa y el nombre encastrado de cada una de las trece mujeres. La Fuente 
se enmarca dentro del Plan de Embellecimiento de Getafe, que está 
llevando a cabo el Ayuntamiento de Getafe, mediante el que está 
cambiando las glorietas, las rotondas, las calles y las medianas de 
nuestra ciudad. 

11-ao1
MADRID 
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Actividades de comercio 
justo, cuentacuentos, talleres, 

para Un día para la Esperanza 

El 6 de mayo, en la plaza de la Constitución se vivió una 
jornada de solidaridad, ya que se celebró la duodécima 

edición de "Un día para la Esperanza" organizada por 
lntermon Oxfam. Niños y mayores se dieron cita para 
participar en alguna de las múltiples actividades de la 
jornada: cuentacuentos, talleres, comercio justo. Un día 

que sirvió para que conociéramos y nos concienciáramos 
sobre las consecuencias de la pobreza en muchos pueblos, 

la vulnerabilidad que tienen ante los catástrofes y los 
métodos en los que podemos colaborar desde occidente 

para mejorar esta situación. 

Actualidad 

Los jóvenes dibujan 
su visión sobre la problemática 
de las drogas 

El Hospitalillo de San José fue el lugar elegido para exponer 
los trabajos que han realizado los jóvenes dibujando su visión 
sobre la problemática que producen las drogas, en la VI 
Exposición de Carteles sobre la Droga organizada por el 
Ayuntamiento a través de la Concejalía del Área Social. La 
exposición es la última fase del Programa de Prevención de 
las Drogodependencias "¿De qué van las drogas? ¿De qué van 
los jóvenes?'; que a lo largo de varios meses se ha desarrollado 
con alumnos de cuarto de secundaria, primero de 
bachillerado y grupos de ciclos Formativos. En esta edición 
han participado 1.200 alumnos, 43 profesores y tutores. 

Getafe, anfitrión de la 
presentación del Plan Regional 
de Voluntariado 

Getafe, fue la anfitriona de la presentación del Plan Regional de 
Voluntariado, un Plan que pretende aunar los esfuerzos y el 
trabajo realizado anónimamente por miles de personas y que fue 
aprobado el 12 de enero con un periodo de vigencia hasta el año 
201 O. En el transcurso del Acto, el Alcalde, Pedro Castro, tras 
subrayar el ingente trabajo realizado por los voluntarios y 
voluntarias, alertó sobre la necesidad de potenciar las relaciones 
entre la administración y éstos para ser más eficaces. Así, abogó 
por la creación de un Foro de Debate y Discusión en la que las 
personas que están en primera línea participen activamente con 
sus propuestas en la mejora de la atención que prestan. 

Nuevos proyectos de 
cooperación y culturales 
con Cuba 

El Ayuntamiento recibió la visita del Embajador de Cuba, 
Alberto Velazco San José. En el transcurso de la misma se 
acordaron diversos proyectos de cooperación y culturales con 
este país. Asimismo, se analizó la marcha del Hermanamiento 
de Getafe con Guanabacoa, la relación institucional y la 
marcha de los diversos convenios de cooperación. 

También se presentó el proyecto de edición de 100 grabados 
que bajo el título "Getafe, cuna y centro" están preparando 
artistas cubanos y getafenses conjuntamente. 
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' El Apeadero está dirigido por seis 
personas que han logrado así su 
integración en el mundo laboral 

Empleo 

El Apeadero, una experiencia 
palpable de integración laboral 
de personas con discapacidad 

En Getafe se ha puesto en marcha una brillante iniciativa para 
integrar a personas con discapacidad: el Apeadero, un Centro 
Especial de Empleo impulsado por el Ayuntamiento, a través 
de la Concejalía de Desarrollo Económico, cuyo objetivo es la 
formación e integración laboral de personas con discapacidad 
en el sector de hostelería. El Apeadero está situado en la calle 
Rosa Luxemburgo, en Getafe Norte, pero se extenderá a otros 
barrios de Getafe y que utilizarán vagones de tren para 
instalarse. 

El Apeadero consta de una cafetería y de una tienda de 
comercio justo y está dirigido por seis personas 
discapacitadas. Cuando finalice este Proyecto Social se habrá 
logrado la incorporación laboral de 60 personas con 
discapacidades físicas y psíquicas. 

Información sobre línea de subvenciones 
Getafe Iniciativas presentó el Plan de 902 931 333, o en la página web:

Dinamización Comercial 2005-2006 www.getafeinic1ativas.es º
_______ ___ __________ por correo electrónico: gisa@getafeinic1ativas.es 

El Ayuntamiento, a través de la Agencia de Desarrollo Local, 
Getafe Iniciativas SA (GISA) presentó el Plan de Dinamización 
Comercial 2005-2006, un instrumento que tiene como 
objetivo dinamizar la actividad comercial de Getafe y 
"conseguir que el pequeño comercio esté en posición de asumir 
los cambios de la sociedad actual, manteniendo los empleados 
actuales y generando nuevos empleos en el sector� 

En el acto se presentaron las actuaciones de apoyo al 
comercio llevadas a cabo en este Plan financiados por GISA a 
través del Fondo de Comercio 2005, fruto del convenio de 
colaboración entre el Ayuntamiento y la Agrupación de 
Comerciantes y Empresarios de Getafe (ACOEG).Este Fondo 

está dotado de 480.808 euros. En el marco de este convenio, 
el Ayuntamiento destina 1,8 millones de euros (300 millones 
de pesetas) para realizar inversiones en infraestructuras que 
impulsen el comercio de proximidad y el desarrollo de los 
Centros Comerciales abiertos. 

TAMIFNTooEGETAFE QGlbO :r;t.[e't)ESARROLLO EccN,111, 1 l. 
.. ___ , 

>N\ fa!PLEO 

El Camerbús recaló en Getafe.- Una oficina móvil de la Cámara de 
Comercio recaló en Getafe para informar y asesorar sobre creación de empresas, ayudas 
y servicios de apoyo existentes así como cursos, jornadas o actividades desarrolladas por 
la Cámara. La presencia del Camerbús promocionó asimismo la Oficina Territorial que 
está situada en el polígono de El Lomo. Durante 2005, más de 2.700 empresarios"se 

_.;; 
subieron" el Camermús en su periplo por la Comunidad de Madrid. 
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EL PLAN MUNICIPAL DE VIVIENDA ACELERA LOS PLAZOS 

En Punta 

Antes de que acabe el año comenzarán a construirse 
Los Molinos - Buenavista y el Nuevo Bercial 
tendrá sus primeros vecinos 

El Ayuntamiento de Getafe está desarrollando un ambicioso proyecto: el Plan Municipal de Vivienda, un proyecto que 
impulsa la construcción de 20.000 de viviendas, la mayoría de precio protegido. El proyecto tiene buen ritmo: los nuevos 
barrios de Los Molinos-Buenavista promovidos por un Consorcio público formado en un 60% por la Comunidad de Madrid 
y en un 40% por el Ayuntamiento, se empezarán a construir antes de que finalice el año y los primeros vecinos del nuevo 
Bercial promovido por la Junta de Compensación del mismo nombre comenzarán a vivir en este barrio en el mismo plazo. 
Estas son las últimas novedades: 
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En el 2006 comenzarán a 

edificarse los nuevos barrios de 

Los Molinos-Buenavista 

El 8 de mayo, el Consorcio Urbanístico Los Molinos-Buenavista 
tomó varios acuerdos esenciales para el desarrollo de los nuevos 
barrios de Los Molinos-Buenavista. Así, se acordó que el 30 de 
mayo se realizará la aprobación definitiva del proyecto de 
expropiación; el 30 de junio, como máximo estarán aprobados los 
Pliegos de condiciones de la adjudicación del concurso de parcelas 
y, por último, las obras comenzarán en el mes de noviembre. 

El Consorcio ha aprobado una primera partida presupuestaria de 
700.000 euros para la colocadón 
de primera piedra e inicio de las obras en este año 2006. 
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' En El Bercial se 
están 
construyendo 
6.000 viviendas de 
las que más del 
50% son de 
precio protegido 

En breve se podrán dar las primeras licencias 
de ocupación del Nuevo Bercial 

El 19 de mayo miembros de la Corporación Municipal con el Alcalde a la cabeza y la Junta de 
Compensación visitaron las obras del nuevo barrio del Bercial en el que se están construyendo 
6000 viviendas de las que más del 50% son de precio protegido. A su término, el Concejal de 
Urbanismo, Santos Vázquez aseguró que "hemos constatado que el trabajo está yendo a buen 
ritmo. En este momento hay tres Promociones de Viviendas que tiene prácticamente las viviendas 
acabadas por lo que tenemos una Propuesta Técnica para aislar a esas tres Promociones del resto 
del barrio, de forma que puedan entrar y salir por accesos independientes. Estamos hablando de 
unas 400 viviendas, cuyas licencias de ocupación se podrían entregar en breve. Las entradas 
estarían, una en la zona del Hotel Hesperia, otra por la conexión con el antiguo barrio del Bercial, 
al lado del polideportivo y enfrente del actual ambulatorio, y otra por el centro del barrio." 

Para ello, Vázquez resaltó que: "para ello se tienen que dar unos requisitos imprescindibles. El 
primero es que todas las Compañías pongan de manifiesto en el Ayuntamiento que han 
recepcionado todas las instalaciones: luz, agua, gas y teléfono, la Junta de Compensación dice que 
las tiene y que las va a traer. El segundo es que las obras de urbanización se aceleren el Plan 
Especial de Accesos, al menos uno de los puentes''. 

Firmado el crédito de 300 
millones de euros para el 
desarrollo de Los Molinos
Buenavista 

Firmado con la Ministra de 
Vivienda un convenio para 

facilitar el acceso a viviendas en 
alquiler 

El 17 de mayo se dio un paso decisivo para la construcción de 
12.235 viviendas en Los Molinos-Buenavista el 85 de las cuales 
son de precio protegido. El crédito fue solicitado por el Consorcio 
Publico Los Molinos-Buenavista formado en un 60% por la 
Comunidad y en un 40% por el Ayuntamiento. Suscribieron la 
firma, la Directora General del Suelo, Silvia del Saz, el Concejal de 
Urbanismo, Santos Vázquez, el Instituto de Crédito Oficial, y varias 
entidades bancarias. El crédito servirá para promover la 
urbanización y expropiación de los dos ámbitos urbanísticos. 

La Ministra de Vivienda, María Antonia Trujillo y el Alcalde, 
suscribieron un convenio de colaboración para facilitar el 
arrendamiento a los inquilinos y propietarios y promocionar el 
régimen de alquiler en la Comunidad. El convenio suscrito también 
por la Sociedad Pública de Alquiler, ofrecerá mayores facilidades e 
información a la hora de acceder al arrendamiento de su vivienda 
y el propietario gozará de una mayor tranquilidad y seguridad a la 
hora de alquilar el inmueble. 
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2006 Miles de alumnos se acercan 

a la escena con la Muestra 

de Teatro en las Aulas 

TEATRO FEDERICO 
GARCÍA LORCA 

' Algunas de las obras 
han sido escritas por 
los propios alumnos 
y alumnas 

Miles de alumnos y alumnas se acercan al mundo de la 
escena con la Muestra de Teatro en las Aulas, impulsado por el 
Ayuntamiento, a través de la Delegación de Educación. Una 
oportunidad de disfrutar el resultado del trabajo realizado 
durante todo el curso por los escolares. Son en total 22 
representaciones teatrales que presenciarán 2400 alumnos y 
alumnas, y que han sido escritas, en muchos casos, por ellos 
mismos con ayuda de sus profesores. En esta Muestra se 
podrán ver también obras en inglés y francés, otras están 
extra idas de cuentos infantiles y otras son de autor. En todas 
ellas predominan los mensajes de valores esenciales: 
convivencia, paz, interculturalidad, respeto al medio 
ambiente, amistad, etc. Teatro 

�aulas 
En esta Muestra han participado los colegios públicos, San 
José de Calasanz, Concepción Arenal, Tierno Galván y Ortiz 
Echagüe; los institutos Laguna de Joatzel, León Felipe y Puig 
Adam; las asociaciones de padres y madres de los centros 
Fernando de los Ríos, San José de Calasanz, Ciudad de Madrid 
y Francisco de Quevedo; las asociaciones de alumnos de los 
institutos Alarnes y Clara Campoamor y los grupos Fantasía, 
Cembellin y Gruta pal y el Centro de Día Roque Garrido y el 
taller Prado Acedinos, todos ellos de Apanid. 

<fil® 
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Premios José Hierro 

del Certamen 

de Poesía 

de este Instituto 

Arturo Torres, alumno del Instituto José 
Hierro de Getafe, ha obtenido el primer 
premio del XVII Certamen de Poesía José 
Hierro, organizado por este Instituto, en la 
categoría de alumnos de 12 a 15 años. El 
segundo premio fue para Anzhela lbraeva 
del instituto Atenea de San Sebastián de 
los Reyes. 

En la modadlidad de alumnos de 16 a 20 
años el primer premio lo consiguió Saray 
María Cabanillas, del instituto Clara 
Campoamor de Móstoles, y el segundo 
premio fue para Antonio Moreno del 
mismo instituto. 

Justo León, medalla de oro de la 

Comunidad de Madrid 

Justo León, director del colegio Ciudad de Madrid hasta este curso, ha sido 
distinguido con la Medalla de Plata de la Comunidad de Madrid, un 
reconocimiento a toda una trayectoria en el mundo de la enseñanza. Esta medalla 
se ha concedido a propuesta del Director Territorial de Madrid Sur, del 
Ayuntamiento y de otras organizaciones. Es la primera vez que se concede una de 
estas medallas a alguien del mundo de la enseñanza. 

Justo León ha formado parte del Consejo de Dirección del Centro de Atención al 
Profesorado; ha sido miembro del Consejo Escolar Municipal en representación de 
los dire.ctores de Getafe; ha sido coordinador y representante de estos en la Junta 
de Portavoces de la Dirección Territorial Madrid Sur y ha formado parte de la Mesa 
Local de Absentismo. 
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Alicia: 
"En realidad me ha gustado todo 
lo que he visto" 

Kamil: 
"He disfrutado mucho tirándome 
por la cucaña. Me gustaría ser 
bombero, para apagar incendios y 
ayudar a la gente" 

Yaiza: 
"Me ha impresionado ver lo 
rápidos que son los Bomberos, la 
cucaña, y las pruebas que hacen" 

VISITAMOS CON LOS NIÑOS Y NIÑAS EL PARQUE DE BOMBEROS 

Los niños se divirtieron aprendiendo 

con los bomberos 

Los alumnos del "Ciudad de Getafe'; de entre ocho y nueve años, visitaron el Parque de 
Bomberos de Getafe. Allí realizaron una visita guiada por los propios Bomberos en la que 
disfrutaron y se divirtieron aprendiendo, con sus demostraciones. En este curso ya han 
pasado un total de 814 alumnos pertenecientes a 10 colegios públicos de Infantil y 
Primaria, un centro concertado y APANID, en un programa organizado por el 
Ayuntamiento, a través de la Delegación de Educación. 

"Getafe" estuvo en esta visita y quiso saber qué habían aprendido y cuáles eran las 
sensaciones de los verdaderos protagonistas. 

Eva: 
"He aprendido que cuando hay 
humo tienes que agacharte o 
arrastrarte para salir de la 
habitación, porque el humo se 
queda arriba y aire abajo." 

Manuel: 
"Ahora sé que para evitar un 
incendio en casa, no debo jugar en 
la cocina, ni enchufar muchos 
enchufes en el mismo ladrón': 

Jorge: 
"Me he divertido mucho 
montándome en el camión y 
tirándome por la cucaña. He 
aprendido que es importante no 
hacer barbacoas en sitios no 
adecuados, ni enchufar muchos 
cables a un mismo enchufe': 

María: 
"He aprendido que cuando haya un accidente hay 
que llamar al 112" 

"Lo que más me ha gustado de la visita es cuando 
ha tocado la sirena y se han ido corriendo" 
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' Fue premio Hiperión 
1991 con la obra 
'/\diós, dijo el duende" 

Juan Manuel Muñoz ganador del 
" 1 Premio Internacional de 
Poesía Margarita Hierro" 

Cultura 

El ganador del I Premio Internacional de Poesía José Hierro, ha recaído en Juan Manuel 
Muñoz Aguirre, con la obra "Hacia el viaje': Asi mismo, de entre las 172 obras 
presentadas de diversos países, han quedado como finalistas 15 obras más.Juan 
Manuel Muñoz Aguirre es licenciado en Sociología y Ciencias Políticas. Actualmente 
trabaja como bibliotecario en Alcalá de Henares. Ha publicado dos títulos,"Omnia" 
(1985 y 1990; ed. para bibliófilo) y "Adiós, dijo el duende" (Premio Hiperión 1991 ), y 
tras quince años sin publicar se ha convertido en el ganador de este certamen 
internacional, dotado con 2.000 euros y una escultura. Esta obra inaugura la Colección 
Alegría, concebida especialmente por José Hierro. 

Lluis Oliván Premio Novela 
"Ciudad de Getafe" 

En pasadas fechas se dio a conocer el ganador 
del premio de novela "Ciudad de Getafe" en el 
Centro de Arte Ciudad de Getafe. A esta edición 
se han presentado 60 autores, recayendo el 
premio en Lluis Oliván Sibat con la obra "El 
guardián de las hogueras':Este autor nació en 
Barcelona en el año 1968. Entre el año 2000 y 
2005 ha sido reconocido en diferentes premios 
bien como ganador, o con la designación de 
finalista. Además de las obras presentadas a 
concurso, ha publicado tanto a nivel individual 
(El taxidermista), como en colectivo en 
colecciones de cuentos. 

' Se han presentado 60 autores 
recayendo el premio en la obra 
"El guardián de las hogueras" 

Alberto Ramos 
Premio de 

Relato Corto 
"Ciudad de Getafe" 

El ganador en la modalidad de relato 
corto ha sido Alberto Ramos Díaz con 
la obra "Tres asuntos de cine y uno de 

coplas': Los accésit han recaído en 
Bruno Belloch Cort con la obra "Tres 

relatos" y el segundo accésit José 
Cereijo Amoedo con la obra "Tres 
miradas vacías':EI jurado de este 

premio se reunió el pasado 21 de abril 
y se presentaron 150 autores. 
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' La biblioteca está compuesta 
por 20.000 volúmenes, 
valorados en 390.000 euros 

César Navarro dona su "Tesoro bibliográfico" 

El Ayuntamiento de Getafe y la Fundación César Navarro han 
firmado un convenio de colaboración mediante el cual se 
aceptaba la donación efectuada por el doctor César Navarro 
de Fondos Bibliográficos y la creación del Centro de 
Documentación "Biblioteca César Navarro''.César Navarro se ha 
mostrado "emocionado de transmitir a todos los getafenses la 
cultura, que se ha ido acumulando durante años en mi familia, 
hasta tener más de 20.000 ejemplares, de colecciones, 
hemeroteca e importantes rarezas que hoy no pueden 
encontrarse fácilmente. No concibo un mundo sin libros o sin 
cultura, o sin compartir el tesoro cultural que tengo en estos 
momentos. Todas las iniciativas culturales que se están 
moviendo en nuestra ciudad en estos momentos, van a hacer 
de Getafe un referente cultural mundial." El Alcalde, Pedro 

Castro, quiso por su parte, elogiar la figura de César Navarro, 
"su trayectoria, pero sobre todo su enorme calado personal, 
estoy orgulloso de que Getafe tenga ciudadanos como tú� 

Al margen de los compromisos que contrajeron ambos 
firmantes, el objeto del convenio precisa que se acepta la 
donación con carácter irrevocable, valorada inicialmente en 
390.000 euros según un informe del Catedrático de Historia 
Contemporánea de la Universidad Carlos 111, Antonio Morales 
Moya, de fecha de 24 de septiembre de 2006; quedando no 
obstante a expensas de una valoración definitiva. Además se 
acuerda la creación del Centro de Documentación "Biblioteca 
Fundación César Navarro" que tendrá sus instalaciones en el 
antiguo Centro Municipal de Cultura. 

Trescientos jóvenes 
participaron en las Jornadas de 
Animación Sociocultural 

Trescientos jóvenes participaron los días 17 y 18 de mayo en la primera 
edición de las Jornadas de Abimación Sociocultural en las que se 
debatieron sobre las salidas profesionales que la animación 
sociocultural ofrece a los estudiantes de los ciclos formativos de grado 
superior. En ellas han participado Fernando Cembranos, psicólogo 
experto en participación social y Marco Marchioni, investigador social, 
además de profesores de distintos centros. El acto fue inaugurado por la 
Concejala de Juventud, Cristina González y los directores del Manuel 
Azaña de Getafe y Los Rosales. 
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El Ayuntamiento de Getafe celebró la segunda 
Asamblea de Cultura 
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A finales de Abril se celebró la segunda Asamblea de Cultura con el objetivo de preparar las 
Jornadas de Cultura que se desarrollarán en la segunda quincena del mes de octubre, en las 
que se debatirá en torno al modelo de acción cultural para el próximo decenio. Asistieron 
representantes de numerosas asociaciones y entidades vinculadas a los diferentes ámbitos 
de la cultura, así como artistas locales y técnicos de diferentes delegaciones y servicios 
municipales. La propuesta de la Delegación de Cultura pasa por las Escuelas de Creación 
Musical, la Escuela de Creación Literaria, la Escuela de Artes Escénicas y la Escuela de Artes 
Plásticas. 

La Fiesta del Espárrago 
copada por los niños 

La pasada Fiesta del Espárrago, organizada por la 
Asociación de Vecinos Caserío de Perales en 
colaboración con el Ayuntamiento de Getafe, 
contó con numerosas actividades para los niños. El 
Pasacalles lnfantil,''Los juegos del mundo'; y la 
Fiesta Infantil congregaron a cientos de pequeños 
acompañados de sus padres. El pregón lo dio Ana 
Gonsálvez, una de las fundadoras de la Asociación 
de Vecinos Caserío de Perales 

Homenaje a la figura de Félix Lagartos 
Garrán, Coronel Vicario de Primera de la 
Base Aérea en su pase a la reserva 

VI CERTAMEN NACIONAL DE 

PINTURA RÁPIDA 

Los artistas 
"pintarán" Getafe 

El pasado 4 de junio se llevó a cabo el VI

Certamen Nacional de Pintura Rápida 
"Villa de Getafe". El concurso se celebró 
dentro del término municipal y el lugar 
fue el elegido por el artista. El estilo y la 
técnica serán libres y el tema obligado: 
Getafe. Hubo cinco premios que van 
desde los 2.500 a los 900 euros. 

El pasado 25 de abril tuvo lugar un sencillo y sincero homenaje a la figura 
de Félix Lagartos Garrán, Coronel Vicario de Primera de la Base Aérea de 
Getafe, con motivo de su pase a la reserva. El acto, organizado por su 
paisano y amigo, Arturo Fuentes, tuvo lugar en los salones de la Casa 
Regional de Castilla y León. Asistieron representantes de colectivos socio
culturales, Cuerpos y Fuerzas de Seguridad, y representantes políticos, con 
el Alcalde de Getafe a la cabeza. 

Gracias, por tu amistad

-, 1:::'.\\ l 
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Además estuvieron presentes su madre y hermanos. En la cena se realizó 
una presentación de su vida, su trayectoria y su paso por Getafe, ciudad a la 
que llegó en 1991. A los postres los allí reunidos le hicieron entrega de 
distintos presentes, destacando la lectura de un comunicado realizado por 
su hermano. Cerró el acto el Alcalde de Getafe, leyendo un poema y 
haciéndole entrega de una insignia de oro con el escudo de la ciudad. 

Cena Homenaje a 

Félix Lagartos Garrán 
Coronel-Vicario de Primera de la Base Aérea de Getafe 
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' La retirada de
Gica nos deja
huertanos el
corazón

Deportes 

El Getafe culmina un año que quedará 
en la retina de los aficionados 

Cuando ha finalizado la temporada en Primera División, el balance 
que se puede hacer del equipo azul sólo se puede calificar de 
excelente. Acabar en noveno lugar de la tabla, sin agobios y con la 
tranquilidad que otorgan los resultados, es algo que a principios de 
temporada hubiese firmado cualquiera. 54 puntos, con 54 goles a 
favor y 49 en contra, son las cifras que han dejado los hombres de 
Schuster a lo largo de todo el Campeonato. Ahora viene el período de 
altas, bajas, renovaciones, y todo lo que conlleva la planificación de 
la siguiente temporada. Tres nombres sobresalen, con el permiso del 
resto, por encima de cualquier circunstancia. Gica Craioveanu, que 
abandona el fútbol y nos deja huérfanos el corazón. Pernía, que se va 
al Atlético de Madrid tras una gran temporada y que será recordado 
con gratitud; y Schuster, el entrenador, que ha hecho un trabajo 
excelente y que se encuentra en la agenda de los equipos grandes. El 
trabajo bien hecho por parte de todos los estamentos del club ha 
reflejado la situación del equipo. La Primera División, 
definitivamente se ha afincado en Getafe. 

Las gimnastas de la Escuela Municipal 
cosechan nuevos éxitos 

El pasado 6 de mayo se celebró en el Polideportivo de San Bias, la 
final del Campeonato de Gimnasia Artística Femenina y 

Masculina de la Comunidad de Madrid. Nuevamente Getafe subía 
al podio por cuarta vez. El equipo alevín femenino logró un 

meritorio segundo puesto, quedando por detrás del equipo de 
Pozuelo, club que alimenta de gimnastas a la selección española. 

El equipo infantil se proclamó tercero. Esta competición por 
equipos se desarrolla en dos aparatos: suelo y potro con reuter. El 

equipo femenino estaba compuesto por las gimnastas: Seinab, 
Nerea, lidia y Noelia y el equipo masculino por:Jaime, Raúl, Rafa, 

Rubén, Salvador y David. 
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' Fiel a su cita, como
cada año La Fiesta 
de la Bicicleta 
aglutinó la 
solidaridad y la 
participación cívica 
de los getafenses 

Dep9rtes 

La fiesta de los pedales 

Ver un día al año a más de 2.000 ciudadanos, muchos 
de ellos familias completas, montados a "lomos de 
bicicletas" y ocupar el espacio que a diario copan los 
automóviles, empieza a resultar cotidiano en nuestra 
ciudad. La Fiesta de la Bicicleta, un acontecimiento de 
los más destacados, congrega a multitudes para 
disfrutar de una fiesta lúdica, que incluso tiene su 
carácter reivindicativo: El transporte alternativo y los 
carriles bici. El tiempo acompañó y la ciudad vio a 
miles de ciudadanos que junto a sus monturas 
consiguieron que la contaminación producida fuese 
cero. Para tomar nota. 
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En junio comienza el plazo 
de preinscripción para los 
cursos de natación en invierno 

Desde el 7 de junio y hasta el viernes 23 del mismo mes, se pueden 
realizar las preinscripciones para los interesados en los cursos de natación 
de invierno que se realizan en el Complejo Acuático Getafe Norte (avenida 
Teresa de Calcuta s/n). La oferta abarca 1.849 plazas en las siguientes 
modalidades: Matronatación, natación preinfantil, natación infantil, 
natación juvenil, entrenamiento para adultos, aquafitness, natación 
adultos, natación premamá y natación para personas mayores. 

' Más información 
en el teléfono 
91 665 47 20 

Las preinscripciones se realizarán exclusivamente en las oficinas del 
Complejo Acuático Municipal Getafe Norte, Avenida Teresa de Calcuta, sin, 
entre las 10 y las 19 horas de lunes a viernes. Además se puede llamar al 
teléfono 91 665 47 20. Recordar que las plazas definitivas se conocerán 
mediante un sorteo. 

El Pool Getafe de Baloncesto 
triunfó en Galicia 

Las chicas del equipo de baloncesto Pool Getafe, en las 
categorías infantil y júnior, se proclamaron terceras en 

el torneo de Baloncesto de Lourenza ( Lugo ) disputado 
entre el 13 y el 15 de abril, y en el que participaron 20 

equipos de gran calidad como el Joventut de Badalona 
y el Coimbrois de Portugal. 

Ambos equipos, después de un torneo muy disputado, 
lograron clasificarse para semifinales, obteniendo un 

tercer puesto. Además del puesto logrado, dos 
jugadoras de dicho club han sido incluidas en el equipo 

ideal. Alba (arnacho en categoría infantil y Patricia 
Rodríguez en la categoría júnior, según el criterio de los 

entrenadores de los equipos participantes. 

EN EL CAMPEONATO DE MADRID DE TENIS DE MESA 

Lucía Granados, del Club Polideportivo Getafe, 
medalla de bronce 

' Ambos equipos lograron 
clasificarse para semifinales, 
obteniendo un tercer puesto 

��

El pasado 22 de abril se celebró, en la localidad de Brunete, la fase final del Campeonato Autonómico de Madrid de tenis 
de mesa. La delegación de Getafe tuvo su actuación más destacada con Lucía Granados, en categoría infantil femenina, 
que obtuvo un tercer puesto. Perdió en una semifinal muy ajustada con María Blázquez, que al final se proclamaría 
campeona. 

Lucía Granados es alumna de la Escuela Municipal de Getafe y pertenece al Club Polideportivo de Getafe. Esta deportista 
ha asistido a una concentración de talentos dentro del programa de trabajo de la Federación Madrileña de Tenis de Mesa. 
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UN BILLETE 
DE IDA Y VUELTA 
A ATOCHA, POR 

FAVOR. 

"?' 

A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 

i Y DALE ! TODAS LAS 
MAÑANAS LO MISMO. QUE 

ESTO ES UN APEADERO URBANO 
Y PONEMOS CAFE O VENDEMOS 

PRENSA Y ARTÍCULOS DE 
COMERCIO JUSTO. i A VER SI 
NOS DESPERTAMOS DE UNA 

VEZ, CARAMBA! 
s:::==r--.... 
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C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 29 DE MAYO 1 DÍA 5 DÍA 13 DÍA22 
AL 30 DE JUNIO A-C/ Madrid, 48 A-C/ Madrid, 48 A-C/ Madrid, 48 

8-Av. Juan Carlos 1, 11 . C.C: DÍA 14 DÍA 23 DÍA 29 Los Arcos 2 A-C/ Madrid, 91 A-Av. de España, 46 
A-Av. de España, 46 DÍA6 DÍA 15 DÍA24 
DÍA 30 A-Av. de España, 46 A-Av. de España, 46 A-Av. de España, 46 
A-C/ Madrid, 48 DÍA 7 DÍA 16 DÍA 25
DÍA 31 A-C/ Madrid, 48 A-C/ Madrid, 48 A-C/ Madrid, 91

DÍA 8 DÍA 17 8-Pza. Estalactitas, s/n
A-C/ General Pingaron, 11

DÍA 26 
DÍA 1 A-Av. de España, 46 A-Av. de España, 46 

DÍA 9 DÍA 18 8-Av. de los Ángeles, 9
A-C/ Madrid, 48 C-C/ Madrid, 48 

A-C/ Alicante, 4 A-Av. de España, 46 
DÍA 27DÍA 2 8-C/ Los Sauces, 28. C.C. Los 

DÍA 10 Sauces 8-Pza. de la Constitución, 10 A-Av. de España, 46 
A-C/ Madrid, 48 DÍA 19 C-C/ Madrid, 48 

DÍA 3 DÍA 11 A-C/ Madrid, 48 DÍA 28 
A-Av. de España, 46 A-Av. de España, 46 DÍA 20 A-Av. de España, 46 

DÍA4 8-Av. Juan Carlos 1, 18. C.C. A-Av. de España, 46 DÍA 29
Los Picos

DÍA 21 A-Av. de España, 46 A-C/ Madrid, 48 
8-Pza. Juan Carlos 1, l. C.C. DÍA 12 8-Av. Juan de la cierva, 36 1 DÍA 30

Getafe 3 A-C/ Madrid, 48 C-C/ Madrid, 48 1 A-C/ General Pingaron, 11 
NOTA: C/ Salvador, 6 (semiesquina C/ Leganés con C/ Estudiantes). Permanece abierta de lunes a sábado, en horario ininterrumpido: de 9:30 a 22:00. 

1 Para más información: www.ayto-getafe.org 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 202 79 00 

De Interés 

Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 202 79 11 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 601 09 1 O 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza. Juan Vergara. Tel.: 91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centr� de Especialidades Los Ángeles 
Avda. Angeles, 57. Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 9168114 81 / 9168115 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos 1, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 
C/ Palestina. Tel.: 91 695 98 82/91 696 14 34 
Centro Salud Getafe-Norte 
Avda. Rigoberta Menchú. Tel.: 91 665 24 86 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
C/ Greco, s/n. Tel. 91 695 60 47 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 202 79 63 
Centro de la Mujer 
C/ San Eu�enio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociacion Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 683 89 15 - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75/91 601 7113 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LYMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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CARAS RISUEÑAS QUE RECUPERAN PROTAGONISMO 

Nuevamente en nuestras páginas los alumnos de los colegios de Getafe. Sus sonrisas, sus guiños y, sobre 
todo, su vitalidad seguirán ocupando el lugar destacado que merecen. Un soplo de aire fresco en la 
ajetreada vida municipal. Sus puntos de vistas, sus preguntas a los empleados municipales, además de su 
tremenda vitalidad hacen que ocupen un lugar destacado en nuestra publicación. Una foto para la 
posteridad y una sonrisa para todos los lectores. 






